

Actualmente el Cementerio Patrimonial de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, cuenta con profesionales formados para atenderlo; está en su derecho de elegir lo que su corazón y su fe le digan, **LO QUE USTED ELIJA ESTARÁ BIEN EN TODOS LOS CASOS**; ya que cuando todo pase sentirá la tranquilidad de una decisión acertada.

Recuerde que el Cementerio Patrimonial de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, lo acompañan en la despedida de su ser querido, aquí encontrará todas las facilidades oportunas, que lo confortarán y ayudarán en este momento y hacer lo menos doloroso posible.